

新学期が始まり、約一週間が経ちました。一年生の皆さんは、HR合宿を通してクラスに馴染むことは出来たでしょうか。

皆さんが、一年間共に過ごす仲間達と沢山の思い出を作れるよう、生徒会本部は精一杯お手伝いしていきたいと思っています。これからの学校行事を、全力で楽しんでいきましょう！

さて、今回の生徒会新聞では、大きな行事の中で一番初めに行われる、体育祭について取り上げていきたいと思っています。

体育祭団分け発表！

皆さんお待ちかね、体育祭の団分けが決定しました！自分のクラスが何団なのか、胸を躍らせていることではないでしょうか。

一年生は本校での体育祭は初めてのため、知っている人も少ないとは思いますが、本校では四つの団に分かれて競い合います。毎年各団、個性や特技を活かして、団を盛り上げようと頑張っている姿は、とても印象的です。

それでは、今年の体育祭で共に戦う仲間を発表していきたいと思います！
今年の団分けは…

<青団>

| | | |
|-----|------|-----|
| 1-1 | 2-5 | 3-3 |
| 1-3 | 2-7 | 3-6 |
| 1-7 | 2-10 | |

<赤団>

| | | |
|------|-----|------|
| 1-2 | 2-2 | 3-12 |
| 1-5 | 2-6 | 3-1 |
| 1-12 | | 3-9 |

MO

<黄団>

| | | |
|-----|-----|-----|
| 1-6 | 2-3 | 3-2 |
| 1-9 | 2-8 | 3-5 |
| | 2-9 | 3-7 |

<緑団>

| | | |
|------|-----|------|
| 1-4 | 2-1 | 3-4 |
| 1-8 | 2-4 | 3-10 |
| 1-10 | | |
| 1-11 | | |

各団の割り振りは上記の通りとなります。体育祭は、全員が主役になります。一人一人全力で取り組み、精一杯輝きましょう！

体育祭の変更点

今年の体育祭についての変更点です。

去年の九月にグラウンドが人工芝になった影響で行うことの出来ない種目が出てきてしまいました。

そのため、今年から新しい種目が出ます。しかし、まだ詳細は決まっていません。どんな種目ができるかわかりませんが、皆さん楽しみにしてください。

編集後記

体育祭が徐々に近づいてくる中で体育祭への関心が高くなってきたと思います。

人工芝のグラウンドでの初の体育祭となるので新たなスタートとも言えます。戸惑うこともあるかもしれませんが、体育祭実行委員会が中心となって盛り上げて行きます。私たち生徒会もできる限りのサポートをしていきますので生徒一丸となって頑張りたいです！